

Filmpremiere:

"Berliner Pflegefamilien erzählen aus ihrem Leben"

In einer Premierenvorstellung wurden am 22. Oktober 2012 zwei Kurzfilme der Familien für Kinder gGmbH im Cafe brennBar gezeigt: "Berliner Pflegefamilien erzählen aus ihrem Leben". Zu den Gästen gehörten die Staatssekretärin Sigrid Klebba und die mitwirkenden Pflegefamilien. Besonders die Pflegekinder waren stolz und auch sehr gespannt, ihre Filmauftritte zu sehen.



Geschäftsführer Peter Heinßen, Staatssekretärin Sigrid Klebba und der Regisseur Tobias Weishaupt

Peter Heinßen, Geschäftsführer der Familien für Kinder gGmbH, begrüßte die Gäste zur Präsentation dieser innovativen Kurzfilme, die es so deutschlandweit noch nicht gegeben hat. Durch den Einsatz der Filme bei Informationsveranstaltungen, in Seminaren, auf den Homepages der Pflegekinderdienste in Berlin und in anderen Medien will Familien für Kinder gGmbH mehr Menschen auf die Pflegekinderhilfe aufmerksam machen und für die besondere Aufgabe "Pflegeeltern-Sein" motivieren. Der Film ist neben der neu gestalteten Homepage, den Großplakaten, Flyern, Postkarten, der Infowand, den Roll-Ups und dem Pflegefamilien-Infomobil ein neues Element der Kampagne, um neue Pflegeeltern zu finden.

Die Filmproduktion wurde durch die Berliner Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Wissenschaft gefördert und unterstützt. Die Staatssekretärin Sigrid Klebba dankte den Pflegefamilien für diese Einblicke in ihr Pflegefamilien-Leben. Einen großen Dank richtete Sie an die Familien für Kinder gGmbH und den Arbeitskreis zur Förderung von Pflegekindern e.V., die sich gemeinsam seit 38 Jahren für die Werbung von Pflegefamilien einsetzen und dabei immer wieder neue innovative Wege beschritten haben.



In den zwei Kurzfilmen mit lebendigen und berührenden O-Tönen berichten Pflegefamilien über ihr Zusammenleben mit Pflegekindern. Die Pflegefamilien vermitteln sehr eindrücklich das Besondere dieses Familienmodells. In den Filmen wird deutlich, dass die Aufnahme eines Pflegekindes – in der Kurzpflege oder Dauerpflege – viele Facetten hat und das Leben aller Beteiligten durch schöne und auch herausfordernde Momente bereichert wird.

Das Premierenpublikum war begeistert.

Die Kurzfilme wurden jetzt auch auf YouTube veröffentlicht:

Film 1: Pflegekinder bringen Lebendigkeit in die Familie

Eine kleine Reise durch den Alltag von Pflegefamilien http://www.youtube.com/watch?v=ZF63BZfAf6s

Film 2: Kurzzeit-Pflegekinder

Zu Besuch bei Kurzzeit-Pflegekindern, die für bis zu 6 Monate familiäre Unterstützung brauchen und richtig viel Schwung ins Leben bringen http://www.youtube.com/watch?v=rij8tp1gHRk